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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和２年７月９日（木）１５:００ 

ラ ン チ ス ペ ー ス

１ 開  会 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第１５号「北九州市教職員身体検査審議会委員の委嘱について」 

（労務・厚生担当課長） 

（２）協議 

協議①「人事について」 

（服務争訟担当課長） 

（３）その他報告 

その他報告①「令和２年６月北九州市議会定例会の概要について」 

（総務課長） 

その他報告②「北九州市公立学校主幹教諭、指導教諭等候補者選考試験実施要項の一

部改正について」 

（教職員課長） 

その他報告③「令和３年度使用高等学校教科用図書の採択事務の進捗状況について」 

（指導第一課長） 

その他報告④「陳情１７５号『北九州市の教育ICT環境の整備、オンライン授業につ 

いて』」 

（次世代教育担当課長） 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

１ 開催年月日  令和２年７月９日（木） 

２ 開 催 時 間  １５：００～１６：４０ 

３ 開 催 場 所  小倉北区役所庁舎東棟８階 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美 平野 氏貞 大坪 靖直  

津田 惠次郎 竹本 真実 

５ 事務局職員  教育次長            太田 清治 

総務部長            松成 幹夫 

教職員部長           福嶋 一也 

学校支援部長          柏井 宏之 

指導部長            古小路 忠生 

学力・体力向上推進室長     金子 二康 

総務課長            田中 真徳 

企画調整課長          正平 徹二 

教職員課長           宮基 章弘 

服務争訟担当課長        上野 正彦 

小学校担当課長         髙松 淳子 

労務・厚生担当課長       滝 剛 

学事課長            仲道 裕一 

学校保健課長          角野 純二 

指導企画課長          根橋 広樹 

指導第一課長          澤村 宏志 

次世代教育担当課長       高橋 秀明 

教育振興担当課長        竹永 政則 

指導第二課長          中溝 直樹 

学力・体力向上推進室次長    藤井 創一 

中央図書館庶務課長       山口 奈穂子 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         事柴 佑斗 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和２年７月９日） 

１ 開 会 

  １５：００ 田島教育長が開会を宣言 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、シャルマ委員と平野委員を指名。 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・協議①「人事について」 

・その他報告②「北九州市公立学校主幹教諭、指導教諭等候補者選考試験実施要項の一部改正

について」 

・その他報告④「陳情１７５号「北九州市の教育ICT環境の整備、オンライン授業について」」 

３ 案 件 

（１）公開案件 

議案第１５号「北九州市教職員身体検査審議会の委員の委嘱について」 

本議案の提案理由を労務・厚生担当課長が説明。 

[提案理由要旨] 

 北九州市教職員身体検査審議会委員のうち、学識経験者である北九州市医師会選出委員に辞任

者が出たため、身体検査審議会規則第3条及び第4条の規定に基づき、補欠委員を委嘱する必要

があるため、本件を提出するもの。 

原 案 可 決 

その他報告①「令和２年６月北九州市議会定例会の概要について」 

総務課長が報告。 

[報告要旨]以下の項目について報告。 

・令和２年６月北九州市議会定例会の概要について 

シャルマ委員／８ページの３行目に、今後、学校業務補助員の複数の配置などについて、配置

方法の工夫をしたり、あるいは、PTA 関連への協力依頼をしたりなど、あらゆる

方策について検討してまいりたいとあるが、この６月１０日以降に、そのような、

具体的な方法を何か取られているものがあれば、教えていただきたい。検討中で

あれば、そのように教えていただきたい。 

教職員課長／６月時点では、６月３０日までの予定で配置をしていたが、その後、支援員採

用し、７月、８月にも引き続き、任用方法は変わったが、配置をするようにして

いる。 
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現在、その配置の人員の募集、人材の確保と、それから配置に向けて努力をし

ているところである。 

学校支援部長／先生は、この新型コロナウイルス感染症への対応をする上で、子どもたちへの

配慮、給食の準備時の消毒など、緊張感を持って対応している。児童生徒の下校

後に、教室内やトイレの消毒を行うことに関しては、先生方へかなりの負荷がか

かっていると考えている。 

そういった中で、対策の事務局としては、何か工法を変えて、例えば消毒の方

法をもっと簡潔にできないか、また、記載にあるように、PTA などの地域の力を

借りることができないかといったこと、今まさに議論しており、学校が再開して

もうすぐ１ヶ月ということになるため、、教育委員会新型コロナウイルス感染症対

策本部事務局で、どういったことができるかということについて、しっかり検討

していきたい。 

報 告 終 了 

その他報告③については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第6項に基づき、大

坪委員は、一時退席。 

（大坪委員退席） 

その他報告③「令和３年度使用高等学校教科書用図書の採択事務の進捗状況について」 

指導第一課長が報告。 

[報告要旨]以下の項目について報告。 

・令和３年度使用高等学校教科書用図書の採択事務の進捗状況について 

報 告 終 了 

（関係者以外退出） 

（２）非公開案件 

その他報告②「北九州市公立学校主幹教諭、指導教諭等候補者選考試験実施要項の一部改正に

ついて」 

教職員課長が報告。 

[報告要旨]以下の項目について報告。 

・北九州市公立学校主幹教諭、指導教諭等候補者選考試験実施要項の一部改正について 

報 告 終 了 

その他報告④「陳情１７５号「北九州市の教育ICT環境の整備、オンライン授業について」」 

次世代教育担当課長が報告。 
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[報告要旨]以下の項目について報告。 

・陳情内容 

・処理方針 等 

報 告 終 了 

協議①「人事について」 

本議案の提案理由を服務争訟担当課長が説明。 

[提案理由要旨] 

 北九州市立学校に勤務する職員に対して懲戒処分を行うにあたり協議するもの。 

協 議 終 了 

４ 閉 会 

１６:４０ 田島教育長が閉会を宣言 


